

Communiqué de presse du 12 mai 2021 de l'Alliance contre les initiatives phytos extrêmes

Nous ne tolérerons pas la destruction !

La campagne de votation sur les deux initiatives phytos extrêmes se déroule sous haute tension. Des affiches, des bâches et des éléments paysagers installés par les opposants sont détruits ou saccagés. L'alliance appelle les deux parties à rivaliser avec des arguments et à respecter la liberté d'expression.

Les partisans des initiatives phytos déplorent la disparition d'affiches dans certaines régions. Ces pertes sont toutefois sans commune mesure avec les actes de destruction et de vandalisme qui prennent pour cible la campagne adverse dans certaines régions du pays. Des incendies criminels ont été perpétrés dans le canton de Vaud, des éléments constitués de balles de paille ont été détruits et saccagés à Lucerne et, dans certains endroits, il y a eu des affiches lacérées ou taguées, ainsi que des menaces proférées à l'encontre de personnalités. Avec leur campagne diffamatoire « Stop à l'agrobusiness », les organisations environnementales ont contribué à créer un climat tendu et portent une part de responsabilité dans cette situation. L'Alliance contre les initiatives phytos extrêmes condamne sévèrement ces actes de destruction et de vandalisme. Elle exhorte les deux parties à s'abstenir de tels actes, à ne faire campagne qu'à coups d'arguments et à respecter la liberté d'expression.

Renseignements :

Urs Schneider, responsable de la campagne, tél. 079 438 97 17

Francis Egger, vice-directeur de l'USP, tél. 079 280 69 66

www.sbv-usp.ch